

2024-08-26

Buscan que más constructoras de Jalisco sean contratistas de GAP

Autor: Jorge Velazco

Género: Nota Informativa

<https://www.informador.mx/jalisco/CMIC-Jalisco-Buscan-que-mas-constructoras-de-Jalisco-sean-contratistas-de-GAP-20240826-0104.html>

Esta mañana se firmó un convenio de colaboración entre el Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC Jalisco)

Con el objetivo de que cada vez haya más empresas constructoras locales como contratistas del Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), esta mañana se firmó un convenio de colaboración entre la empresa y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC Jalisco).

Juan Manuel Chávez, detalló que este convenio se ha realizado para el desarrollo de proveedores locales y formación de capital humano.

"Lo que hoy se materializa con el Grupo Aeroportuario del Pacífico es un convenio de colaboración, muy orientado a seguir promoviendo las buenas prácticas empresariales, a seguir trabajando en la capacitación de nuestros colaboradores, pero sobre todo que las empresas puedan acceder a estas oportunidades que hoy el Grupo Aeroportuario del Pacífico a través de sus proyectos de inversión tiene", dijo.

Actualmente, alrededor de cinco empresas constructoras están trabajando en las obras que se realizan en la terminal aérea.

"Ya se anunciaron las inversiones para el quinquenio 2025-2029, están los ajustes y está previsto que serán mayores, porque habrá muchas obras y nosotros como organismo empresarial estamos trabajando muy fuerte en la capacitación para que las empresas puedan acceder a estas obras", añadió Juan Manuel Chávez.

Detalló, que las empresas afiliadas a la CMIC están certificadas, cuentan con viabilidad financiera y capacidad técnica para hacer las obras.

"Lo que queremos es también brindarle al Grupo Aeroportuario del Pacífico un padrón de contratistas confiable", dijo.

Saúl Villareal García, director de Administración y Finanzas del Grupo Aeroportuario del Pacífico, dijo que el contar con estas alianzas es muy importante para la empresa.

"Para nosotros es un gran reto desarrollar la infraestructura aeroportuaria no solamente del tercer aeropuerto más importante del país, sino del polo de desarrollo de toda una ciudad y todo el estado", aseguró.

*Mantente al día con las noticias, únete a nuestro canal de WhatsApp aquí:
<https://whatsapp.com/channel/0029VaAf9Pu9hXF1EJ561i03>

MV